

Pressemitteilung

Gelebte unternehmerische Verantwortung

IKOM Award: Bionorica als Zukunftsarbeitgeber ausgezeichnet

München, 6. Juni 2019 – Die Bionorica SE ist gestern Abend (5. Juni) im Vorhoelzer Forum der Technischen Universität München (TUM) mit dem „IKOM Award Zukunftsarbeitgeber 2019“ in der Kategorie ">1.500 Beschäftigte" ausgezeichnet worden.

Dazu die Jury: „Bionorica schafft ein breites Bewusstsein für Wert und Wirksamkeit natürlicher Wirkstoffe und leistet durch die evidenzbasierte Phytotherapie einen wichtigen Beitrag, Antibiotikaeinsatz besser zu vermeiden. Vor 86 Jahren gegründet ist das Neumarkter Unternehmen bis heute in dritter Generation inhabergeführt und hat sich zu einem Global Player nachhaltiger Pharmazeutik entwickelt. Wachstumsstark und mit hoher Eigenkapitalquote investiert das Familienunternehmen konstant am oberpfälzer Standort, wo auch Ausbildung und Studium mit großem Engagement gefördert werden.“

„Wir freuen uns sehr über den IKOM Award. Die Auszeichnung bestätigt eindrucksvoll die gelebte zukunftsorientierte Ausrichtung von Bionorica. Neue Wege zu finden und zu gehen ist ein zentrales Motiv unserer Unternehmenskultur. Es ist schön zu erfahren, dass die Begeisterung für ständige Verbesserung und Vorwärtsentwicklung auch die Juroren überzeugt hat“, so Prof. Dr. Michael A. Popp, Vorstandsvorsitzender der Bionorica SE, im Rahmen der Preisverleihung.

Karrierechancen beim Naturarzneihersteller

Bionorica ist in vielen Ländern führender Hersteller pflanzlicher Arzneimittel und bietet in Deutschland sechs Ausbildungsberufe, zwei Dualstudiengänge sowie Jobs für Berufseinsteiger an. Zudem hat Bionorica ein internationales Talent-Programm aufgelegt und besetzt so Führungspositionen aus den eigenen Reihen. Ergänzt wird dies durch die

Personalentwicklungskonferenz für Mitarbeiter, die zwei Ziele hat: Erstens die Qualifizierung für die aktuelle Position bzw. die Anforderungen, die diese mit sich bringt. Und zweitens die fördernde Weiterentwicklung auf eine neue Rolle im Unternehmen.

Vorbilder sichtbar machen

Die IKOM ist eine studentische Organisation mit über 130 ehrenamtlichen Mitgliedern an der Technischen Universität München (TUM) und versteht sich als Schnittstelle zwischen Studierenden und Industrie.

Der 2018 ins Leben gerufene „IKOM Award“ ist Deutschlands erste studentische Arbeitgebersauszeichnung und wird als Anerkennung von gelebter unternehmerischer Verantwortung verliehen. Prämiert werden Unternehmen, die sich als sogenannte „Zukunftsarbeitgeber“ auszeichnen. Dies schaffen sie durch ihr Bekenntnis zum Wirtschaftsstandort, unternehmerische Kontinuität, Werteorientierung und Nachhaltigkeit sowie durch gute Einstiegs- und Entwicklungsmöglichkeiten für Berufsanfänger.

Um solche Vorbilder sichtbar zu machen, verleihen die IKOM, die Technische Universität München und die vbw – Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e. V. den IKOM Award Zukunftsarbeitgeber 2019 in fünf Kategorien (über 1.500, über 500, über 250, unter 250 Beschäftigte und den Sonderpreis Technologie). Schirmherr des IKOM Awards Zukunftsarbeitgeber 2019 ist der Bayerische Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie, Hubert Aiwanger.

Weiterführende Inhalte:

<https://www.ikom.tum.de/de/ikom-award/home/>

Pressebild:



Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Wolfgang A. Herrmann, Präsident TUM, und Prof. Dr. Michael A. Popp bei der Überreichung des IKOM Award am 5. Juni 2019 im Vorhoelzer Forum der Technischen Universität München © Uli Benz / TU Muenchen

Pressekontakt

Bionorica SE

Lion Pfeufer

Stabsstellenleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Kerschensteinerstraße 11-15

92318 Neumarkt, Deutschland

Telefon +49 (0)9181/231-7423

Telefax +49 (0)9181/231-67423

E-Mail: unternehmenskommunikation@bionorica.de

<http://bionorica.de/fuer-journalisten.html>

Unternehmensprofil der Bionorica SE

Patienten wünschen sich wirksame und verträgliche Medikamente. Pflanzliche Arzneimittel sind hier erste Wahl. Bionorica, mit Sitz in Neumarkt in der Oberpfalz, ist weltweit führender Hersteller wissenschaftlich erforschter pflanzlicher Arzneimittel. Ärzte, Apotheker und Patienten in über 40 Ländern vertrauen den wirkungsvollen und nebenwirkungsarmen Produkten. 2018 erzielte die Bionorica-Gruppe einen Umsatz von 337,9 Mio. Euro. Die Eigenkapitalquote des Unternehmens beträgt mehr als 74 Prozent. Über 1.700 Mitarbeiter an weltweit 20 Bionorica-Standorten arbeiten jeden Tag für die Fortsetzung dieser Erfolgsgeschichte, die vor 86 Jahren in Nürnberg begann.

Bionorica entschlüsselt auf Basis der „Phytoneering“-Strategie das große Wirkstoffpotenzial von Pflanzen (phytos) durch den Einsatz modernster Forschung und Technologien (engineering). Das Ergebnis: hochwirksame und nebenwirkungsarme Medikamente. Die Forschungs- und Indikationsschwerpunkte liegen in den Bereichen Atemwege, Harnwege, Frauengesundheit und Immunsystem. Produkte in den Bereichen Leber und Schlaf runden das Portfolio ab.